



El Banco de México alerta de los riesgos del fuerte incremento del déficit

Varios miembros de la Junta de Gobierno del banco central se suman a las advertencias que ya ha lanzado el FMI sobre los desequilibrios de la política fiscal presupuestados para el año que viene



ISABELLA COTA

México - 13 OCT. 2023 - 20:18 CEST



El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entrega el Paquete Económico 2024 a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra el 8 de septiembre. ISAAC ESQUIVEL (EFE)

En su última reunión de política monetaria el 28 de septiembre, algunos miembros de la Junta de Gobierno del banco central mexicano externaron su preocupación por el incremento del nivel de deuda pública programado para el próximo año, uno en que la [Secretaría de Hacienda](#) planea incrementar el gasto social a niveles sin precedentes e impulsar la construcción. A pesar de que el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) promueve su Administración como austera, su último año de gobierno y en el que se llevarán a cabo elecciones, dejará el déficit fiscal en un nivel no visto desde 1989.

Las presiones presupuestarias derivadas de los menores ingresos se ven agravadas por un aumento específico del gasto corriente (es decir, salarios, pensiones y gasto social) y un mayor gasto anticipado para completar proyectos emblemáticos de inversión”, [dijo el FMI](#). La Cámara de Diputados deberá aprobar la propuesta de presupuesto a más tardar el 15 de noviembre.